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●平成25年度袋井市一般会計補正予算
　（第2号）～企画費～

Q サイクルタウン研究事業として、高南地
区で、普段自転車を利用していない高齢

者を対象に電動アシスト付き自転車を貸与し、
実証実験を行うとのことであるが、事故が起き
た場合の対応はどのように考えているのか。

A万が一に備えて保険に加入することを考
えている。また、事前に、法規的なこと

や電動アシスト自転車の乗り方などの講習を
行い、運転が未熟な方には、モニターをお断
りすることも想定している。事故が起こらな
いように万全を期していきたい。

●平成24年度袋井市一般会計歳入歳出
　決算認定　～一般寄附金～

Q ふるさと納税をしてくれる方には、盾や
賞状など心や思い出に残るようなお礼の

仕方が必要だと思うがどうか。

A心や思い出に残るようなお礼の仕方も併
せて検討していきたい。ふるさと納税を

していただいた方は、ふるさとに対する思い
も強いと思う。そのような気持ちに応えるた
めに、河川浄化などふるさとが良くなるよう
なプロジェクトへの寄附金の使い方なども検
討したい。
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●平成24年度袋井市一般会計歳入歳出
　決算認定　～学校給食費～

Q 学校給食における地産地消の目標値は。

A地産地消のコーディネーターとも協力
し、品目、重量ともに15%を目標とし

ている。23年度は品目ベースで8.66%、重量
ベースで8.87%だったものが、24年度は品目
ベースで10.39%、重量ベースで13.59%に向
上した。今年度、品目ベースでは11.16%と更
に向上している。

●平成25年度袋井市一般会計補正予算
　（第2号）～市営墓地公園整備費～

Q 社会資本整備総合交付金では三川地区の
複数の事業が対象となっているが、市営

墓地公園の整備にかかる全体の費用はいくら
か。

A市営墓地公園の整備費については、公
園部分が9億6,000万円、墓地部分が6億

7,000万円、合計16億3,000万円となる。
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浅羽学校給食センターの配送車

市営墓地公園計画平面図
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